

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4542

3 Pièces

66 m²

Réf. 4542-AUS.

215 000 €

Marseille 10^{Eme}

Appartement à vendre (13010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Marseille 10eme arrondissement vous propose en exclusivité cet appartement de type 3 de 60,17m2 loi carrez, avec deux loggias et un garage.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4542-AUS (Lien direct sur les photos)Situation et contexte :L'appartement est idéalement situé dans le quartier de la Timone à Marseille, à proximité immédiate des commodités, facultés, hôpitaux, commerces et transports en commun.Description intérieure :Il est traversant et lumineux, et ...

M-OI Marseille 10th arrondissement offers you exclusively this 3-room apartment of 60. 17m2 Carrez law, with two loggias and a garage.The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4542-AUS (Direct link on the photos)Location and context:The apartment is ideally located in the Timone district of Marseille, in the immediate vicinity of amenities, faculties, hospitals, shops and public transport.Interior description:It is crossing and bright, and located on the 4th floor with ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4542



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4542

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4542



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4542